

ASSESSING VISA PATHWAYS FOR AUSTRALIA'S TEMPORARY MIGRANT WORKFORCE



RÉSUMÉ

Cet article étudie la réglementation des voies d'entrée pour les migrants temporaires sur le marché du travail australien. Le programme australien de migration de main-d'œuvre temporaire représente un dixième du marché du travail et a considérablement augmenté au cours des trois dernières décennies. Bien qu'il existe un programme spécifique de migration de main-d'œuvre dédié aux travailleurs temporaires qualifiés, les migrants temporaires non qualifiés et peu qualifiés apportent également une contribution substantielle aux programmes d'étudiants internationaux et de vacanciers qui travaillent.

MOTS CLÉS: *Migration de travail temporaire, droit du travail, exploitation, travail.*

ABSTRACT

This article considers the regulation of entry pathways for temporary migrants into the Australian labour market. Australia's temporary labour migration program accounts for one tenth of the labour market and has increased substantially in the last three decades. Although there is a discrete dedicated labour migration program for temporary skilled workers, there is also a substantial contribution made by unskilled and low skilled temporary migrants through the international student and working holiday maker programs.

KEYWORDS: *Temporary Labour Migration, Labour Law, Exploitation, Work.*